

## Le conseil municipal en visite à Sénergues



C'est une tradition bien établie depuis de nombreuses années pour le conseil municipal qui programme à la rentrée une sortie familiale, dans un but certes convivial et de détente mais qui a pour vocation également de découvrir un site ou un village typique du département.

Cette année, c'est le village de Sénergues qui fut choisi avec la visite en matinée de la ferme aux autruches. L'occasion de découvrir cet élevage insolite de ces imposants animaux classés au rang du plus grand des oiseaux. Christian Vigouroux, maître des lieux, a présenté les particularités de cet animal, pas aussi gentil qu'il pourrait le laisser paraître mais qui possède de nombreux atouts de par sa production de viande, sa peau utilisée par de grands maroquiniers, ses plumes et d'autres produits dérivés. Avec son œuf taille XXXL qui équivaut à plus de deux douzaines d'œufs de poule on peut imaginer l'omelette qui va avec ! Après une vidéo pré-

Une sortie familiale à la découverte d'un petit coin du département.

sentant la particularité de ces oiseaux king size, le repas fut pris au restaurant du village. Le groupe fut accueilli ensuite par Daniel Joulia, le maire de la commune et l'après-midi fut consacrée à la visite du village. Pour cette dernière, c'est Jean Claude Richard, membre de la société des lettres de l'Aveyron, qui fit part de ses connaissances historiques permettant de découvrir l'histoire du village (d'origine Gallo-romaine) et plus particulièrement celle de son église. A noter que la commune possède sur son territoire quatre châteaux et pas moins de cinq églises et chapelles. Elle jouit également d'être située sur le célèbre chemin de Compostelle, mondialement connu des randonneurs.

Une belle journée à la découverte d'un territoire rural, avec son histoire et ses diversités qui évoquent sa propre identité.